



埼玉新聞社社長賞受賞

最高の主張発表も
関東大会には届かず

7月21日（金）第36回
埼玉県商工青年の主張
大会が行われました。

私達の部員である大熊
隆史君が第4ブロック
を代表して埼玉県大会
に出場致しました。

今回は埼玉県の1ブロ
ックから4ブロックの
各代表2名ずつ、計8
名の方々が発表されま
した。大熊君は5番目
に登場し吸い寄せられ
るような素晴らしい発
表でした。結果は惜し
くも最優秀賞とはなり
ませんでしたが、埼玉
新聞社長賞を受賞し、
感動する素敵な発表で
した。大熊君この6ヶ
月間本当に疲れ様で
した。

主張発表後は中小企業
診断士ひつまかすみ氏
による「補助金・助成金
を活用して経営力を高
める」というテーマで
講演を聞きました。商
工会に所属している我
々も知らない補助金や
助成金の制度が沢山あ
ります。

2016年秋。ジャズ
ナイトでの新しい試み
である『ダンスフラッ
シュモブ』が初めて行
われました。会場を埋
め尽くす3万人の人々。
軽快なシングシングシ
ングが流れると100
人のダンサーが踊り出
す。会場はさらなる熱
気になりました。

そこには僕ら青年部は
もちろん、プロのダン
サー、子供から大人ま
で100人のダンサー
達が笑顔でダンスパフ
オーマンスをさせてく
れました。

プロのダンサー以外殆
どダンス未経験者ばか
りでした。みんなこの
日の為に一所懸命練習
しました。その成果が
当日のあの笑顔なのだ
と思います。そしてそ
の想いは会場をわかせ、
みている人たちに感動
させてくれました。

そして2017年、今
年はジャズナイトでも
何かが起るかも！
新たな感動を皆さんと
一緒に感じて行きまし
スにご期待下さい！！

今年もやります！ 青年部企画のイベント



青年部の新企画
お楽しみに

6月25日に吉川マル
シェが開催されました。

今回は青年部としての
参加は出来ませんでし
たが部員達が各店舗と
して出店をしました。

あいにくの雨予報でし
たが、さほど降らずに
多くの方にマルシェを
楽しんで頂けたのでは
ないでしょうか？

次回の10月マルシェ
では青年部は新企画を
引き下げる出店予定で
す。新しい青年部ブー
スにご期待下さい！！

青年なまづ通信

発行
吉川市商工会
青年部員
広報委員
VOL.5
8月号

部員紹介コーナー

小林英生君をご紹介します。

アイアン（鉄）ステンレスのオーダー^{メイド}を得意としている会社です。基本的には建築金物の製作会社ですが、様々な問い合わせに対応していく「何処におながら日々の経営にあたっていかなくてはと改めて思させて頂きました。

想像をカタチにしてみせます。

株式会社 KOBATECH

住所 三郷市谷中113-2

電話 048-952-5454



金属加工のコバテックで検索←